



Ciudadrealeno de nacimiento y convicción, Pablo Cañizares inició su carrera académica como profesor ayudante en la Universidad Complutense con sólo 25 años. Se incorporó a la UCLM en 1989 y obtuvo la cátedra de Ingeniería Química diez años después, mientras desarrollaba una ingente actividad docente e investigadora que compatibiliza desde 2003 con el Vicerrectorado de Profesorado. En este ámbito su reto radica en adecuar la plantilla de PDI a las nuevas necesidades

**Pablo Cañizares Cañizares**, vicerrector de Profesorado en la Universidad de Castilla-La Mancha

## “El Documento de Plantilla ajustará la RPT del profesorado a los nuevos títulos”

**U**sted es vicerrector de Profesorado en la Universidad de Castilla-La Mancha desde 2003. ¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla del Personal Docente e Investigador (PDI) desde entonces?

A finales del año 2008, la UCLM contaba con 2.319 profesores equivalentes a curso completo, de los cuales un 52,3 % tenía el grado de doctor. Casi el sesenta por ciento del profesorado funcionario y laboral indefinido con el grado de doctor tenía reconocido uno o más sexenios de investigación. La media de edad del profesorado de la UCLM es de 44,6 años, una edad relativamente baja como corresponde a una universidad de tan sólo veinticuatro años de existencia.

La política de profesorado en estos últimos cinco años se ha centrado,

“La plantilla de PDI ha crecido en un 20% en cinco años”

además de atender al aumento de las necesidades docentes e investigadoras -incrementando la plantilla en más de 354 profesores-, en un empeño decidido de mejorarla, dotándola de un mayor número de profesores estables: 1.165 profesores en el año 2008 frente a 971 en el año 2003, lo que supone un incremento de un 20,0%. Asimismo, durante el período 2004-2008, se han dotado 61 plazas de profesor ayudante doctor y 145 de ayudante. La consolidación de estas plazas a corto y medio plazo, de acuerdo a criterios basados en necesidades docentes e investigadoras, permite garantizar en un futuro una adecuada plantilla de profesorado estable en nuestra Universidad.

Por otro lado, la movilidad del personal docente e investigador, a través del programa de ayudas para estancias en otras universidades o centros

de investigación, ha experimentado un significativo crecimiento en los últimos años. En el año 2008, se concedieron 136 ayudas por una cuantía de 412.865 euros, lo que supone un incremento del número de ayudas del 66% frente a 2003.

Por último, el concierto suscrito entre la UCLM y la Consejería de Sanidad para las titulaciones de Ciencias de la Salud ha permitido la incorporación de 99 nuevos profesores asociados en las titulaciones de Medicina, Enfermería, Fisioterapia, Logopedia y Terapia Ocupacional.

¿Qué cambios ha implicado la LOU y su posterior modificación en materia de PDI?

La publicación de la Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de universidades, trajo consigo importantes novedades en determinados aspectos cruciales en materia de PDI.